

Partons à la découverte de notre commune... 2^{ème} semaine...

Au cours de cette deuxième semaine de visites, les parties de cache cache avec notre mascotte Timoté nous ont conduits dans deux nouveaux endroits :

- Mardi 14 novembre : c'est à la pharmacie de Grasla que nous attendait notre mascotte. Là, Madame Montassier nous a reçus : elle nous a expliqué son travail de pharmacienne. Nous avons appris que lorsque nous sommes malades, nous devons aller chez le docteur qui note les médicaments dont nous avons besoin sur une ordonnance. Ensuite, nous pouvons, avec cette ordonnance, aller chercher les médicaments à la pharmacie pour nous soigner.



- Vendredi 17 novembre : nous sommes allés à la poste pour récupérer notre Timoté ! Madame Gaborieau nous a reçus et expliqué comment faire pour poster un courrier.

Nous avons préparé en classe une enveloppe et une photo que nous voulions poster à l'école ! Anne-Hélène a acheté un timbre à la poste puis a écrit l'adresse de l'école. Ensuite devant nous, madame Gaborieau a mis le tampon de la poste puis a confié notre précieux courrier au facteur. Le lundi matin suivant, nous avons guetté l'arrivée de la voiture jaune et sommes allés récupérer notre enveloppe dans la boîte aux lettres de l'école !

